

La qualité de l'air se mesure aussi en Lozère



Inauguration de la station de mesures de la qualité de l'air à Mende

Atmo Occitanie vous invite à la conférence de presse,
suivie de la visite de la station qualité de l'air qui se déroulera :

Le lundi 25 juin 2018 à 11h00

Maison de la région de Mende

9 boulevard Théophile Roussel

48 000 MENDE

C'est un partenariat avec la Région Occitanie qui a permis de mettre en place un dispositif de mesures de la qualité de l'air à Mende. Avec l'inauguration de ce dispositif, Atmo Occitanie vous présente les modalités, les objectifs et les premiers résultats de cette surveillance.

En présence de :

Monsieur **Thierry SUAUD**, Président d'Atmo Occitanie

Monsieur **Michel AUJOULAT**, Vice-président, Atmo Occitanie

Madame **Dominique TILAK**, Directrice générale, Atmo Occitanie.

CONTACT PRESSE :

Karine IATTONI Responsable communication

Atmo Occitanie Observatoire régional de l'Air – 10 bis Chemin des Capelles 31300 TOULOUSE

Tél. 05 61 15 42 46 Mob. : 06 74 88 75 76 karine.iattoni@atmo-occitanie.org